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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 ２月 ４日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    １３    番  

 

議員氏名  稲 葉 光 男   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．町立小中学校

の再編計画を問

う 

現在、進められている町立小中学校の再編計画（案）で

は、東中学校を広島中学校に統合し、東中学校を廃校にす

る計画と、西小学校を高野台小学校に統合し、西小学校を

廃校とする案で進められています。 

 将来の人口動向や、少子化に伴う児童数の減少などを要

因として、学校再編計画を考えることは必要だが、多角的

な視点から検証していくべきだと思います。学校は、それ

ぞれの地域の災害時の避難所としての役割を果たす重要

な拠点です。また、歴史や伝統、文化も継承されている重

要な施設と言える場所です。 

 そこで、次の点を伺います。 

（１）経緯と結論（案）に至った理由は。 

（２）児童、生徒数の将来予想をしての結論に至った各学

校の理由は。 

（３）各学校の維持管理、運営費の金額は。また、町の財

政に与える影響は。 

（４）適正規模・適正配置に関する基本方針の中で何を重

点に判断したのか。 

（５）昨年１２月に行われた、保護者・住民への意見交換

会での質疑や意見は。また、どのように受け止めたの

か。 

（６）学校名、廃校後の跡地はどうするのか。 
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２．新型コロナウ

イルス感染症へ

の対応は 

 

 

 

 

 

３．高野台の歩道

整備予定は 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症の第６波は、オミクロン株に

より感染者数が爆発的に増加しています。重症化は少ない

と言われていますが、医療や経済に大きな影響を与えてい

ます。 

 感染力が強いこともあり、１０歳未満の子どもたちの感

染が目立ってきています。当町の保育園・幼稚園、小中学

校での現状と対応は。 

 

高野台の歩道は、木の根により凹凸がいたるところで目

立っています。また、西近隣公園内の歩道も同じ状況です。 

ジョギングや散歩を多くの方が行っており、高齢者の健

康維持、体力向上にも大きな役割をしていますが、３０年

以上ほとんど改修等されていません。 

特に障がい者、子どもや車いす等の方には非常に危険で

あり、早急な改修が必要であると思いますが、対応する予

定は。 
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